
学 校 教 育 目 標 平成２８年 ５月２０日 発行
「高き知性をめざし、体を鍛え 日光市立日光中学校
心に鞭打つ生徒の育成」 学 校 だ よ り
かしこく やさしく たくましく 阿 美 浩 二

平成２８年度ＰＴＡ総会が４月２２日（金）に行われました。星野俊和ＰＴＡ会長の
下、本格的にＰＴＡ活動が始動しました。新役員の方を中心に会員の皆様の御支援・御
協力よろしくお願いします。

【１年数学ＴＴ】 【２年音楽】 【３年国語】

平成２８年度ＰＴＡ役員 （敬称略）
会 長 星 野 俊 和
副 会 長 岸 耕太朗
副 会 長 渡 辺 明 美
会 計 郷 亜津子
会計監査 濱 田 幸 代

【小野前ＰＴＡ会長】 【進行：渡辺副会長】

第１回ＰＴＡ理事会が
開かれ、今年度の各部会
の組織や計画が決まりま
した。

←【専門部別協議】
【平成２８年度ＰＴＡ役員】

おもな行事
23日(月) 家庭訪問週間(～ 27日)
24日(火) 新体力テスト
25日(水) 心臓検診・腎臓検診(二次)

各専門部正副部長 （敬称略） 31日(火) 自然体験(1年)
福利厚生部長 金子 昌広

副部長 水谷佳奈子 2日(木) 各種委員会
文化広報部長 黒澤 聖子 3日(金) 県春季大会（陸上競技）

副部長 大西 正将 4日(土) 県春季大会（ソフトテニス）
体育・生活指導部長 永井真紀子 6日(月) 修学旅行振替休日（３年）

加藤 恵美 11日(土) 修学旅行（３年）（～ 13日）
14日(火) 遠足（１・２年）修学旅行振替休日（３年）

日光中学校ホームページ 23日(木) 地区総体陸上競技大会
http://www.nikko.ed.jp/nikko-jh/ 27日(月) スクールカウンセラー来校

28日(火) 社会体験（２年）
30日(木) 第１回学校評議員会



◎生徒総会のねらい◎
各委員長の話をよく聞き活動内容を理解する。

新生徒会役員になって
初めての生徒総会が開か
れました。生徒会長のあ
いさつの後、各委員会か
ら計画が発表され、今年
度の生徒会活動が本格的
にスタートしました。

ソフトテニス部員２２名全員が、
大会に出場しました。１年生にと
っては、入部して１か月足らずの
大会ということで、相当緊張した
ことと思います。２・３年生は、
今までの練習の成果を発揮して大
会に臨んでいました。団体戦では、
県大会出場権を得ることはできませんでしたが、男子個人戦で、大島・永田組が３位入賞を果たし、県大
会（6月 4日）に出場することになりました。

特設陸上競技部として、１９名の生徒が大会に参加しました。
大会前２週間程度の練習しかできませんでしたが、各自自分の目
標達成に向けて精一杯試合に臨んでいました。３年渡辺友汰さん
が 110 ｍＨで２位入賞を果たし、県大会（6 月 3 日）に出場する
ことになりました。

表 彰
○ソフトテニス鬼怒川大会男子の部 ３位
○地区春季大会ソフトテニス男子個人の部

第３位 大島 遼太 永田 克哉 組
○地区春季陸上競技大会
１１０ｍＨ 第２位 渡辺 友汰

鬼怒川大会３位 ３年伊谷龍馬
予選で東中・豊岡中と戦い、１位で決勝トー

ナメントに挑みました。しかし、トーナメント
では今市中に負けてしまい、決勝戦までいくこ
とができませんでした。今回の大会で、改善す
べきところ見つけられたので、夏の大会では県
大会に出場できるように頑張りたいです。

個人３位 ３年大島遼太
今回の大会で良かったのは、

声が出ていて自分のプレーがで
きたことです。悪かったのは、
県大会の出場がかかった試合で
勝ち、そこで気を緩めてしまい、
次の試合で簡単に負けてしまっ
たことです。県大会では、これ
らの反省をふまえて、一生懸命
頑張ろうと思います。

個人３位 ２年永田克哉
今回の大会で３位になれまし

た。うれしかったけど、次の試
合で負けてしまったのが悔しか
ったです。優勝したかったと心
の底から思いました。しかし、
県大会に出場できることはすご
いことなので頑張りたいです。
県大会は、２回目なので、平常
心を保って、試合に臨みたいで
す。

110 ｍＨ ３年渡辺友汰
今度で３回目の県大会出場

です。毎回他校の陸上部に圧
倒されてしまうので、今回は
前回よりも日光中の代表とい
うことを強く思い、アイスホ
ッケー部だから負けても仕方
ないと言われるのではなく、
「えっ、陸上部じゃないの」
と周りをびっくりさせるよう
な走りがしたいと思います。


